

# **GROUPE Ensemble pour Aubervilliers**



## **Tous « Ensemble Pour la Propreté »**

La propreté à Aubervilliers n'est plus un sujet de préoccupation: c'est une alerte. Une urgence. Et surtout, un constat d'échec.

Des quartiers entiers sont laissés à l'abandon. Dépôts sauvages, rats, rues jonchées de débris, locaux à ordures insalubres. Ce ne sont pas des anecdotes, ce sont des réalités quotidiennes pour des milliers d'habitants. La situation se dégrade, et la réponse municipale, elle, tarde, ou pire, n'arrive pas.

Pendant trois semaines, avec notre action citoyenne « Ensemble pour la Propreté », nous avons sillonné tous les quartiers. Gabriel Péri, Hélène Cochenec, Maladrerie Émile Dubois, Pont Blanc, Vallès La Frette, Paul Bert, Les Fusains, Le Landy, les quatre Chemins, et nous jouerons les prolongations dans le centre-ville durant l'été. Nous avons ramassé plus de 70 sacs de déchets, recueilli plus de 1000 signatures pour réclamer plus de propreté. Mais surtout, nous avons écouté, sensibiliser les plus jeunes à ne pas jeter par terre non plus. Nous pensons que la prévention propreté doit être inscrite dans le programme municipal pour contribuer ensemble à faire de nos rues les plus propres du territoire.

Mais lorsque vous avez une maire qui ne s'intéresse pas à ce qui se passe sur le terrain, difficile de réaliser l'ampleur du travail. Pendant ce temps, la confiance des habitants s'effondre.

Alors, aujourd'hui, nous posons une question simple: quand allez-vous enfin faire de la propreté une priorité politique ?